

Palais d'Arenas de San Pedro / de la Mosquera



Palais neoclassique. Sa construction débute en 1.799. Le projet est de Ventura Rodríguez mais les travaux sont de son équipe: Mateo Guill, Ignacio et Domingo Tomás et Alfonso Regalado Rodríguez.

Le portique présente un caractère sobre et ordonné ressortant par sa monumentalité. Dans le portique huit colonnes toscanes, deux arcs en plein cintre dans les latéraux et deux portes déprimées avec une embrasure circulaire et un arc. Francisco de Goya arrive à Arenas de San Pedro en 1.783. Lors de son premier séjour, il peint la famille de l'infant Don Luis de Borbón y Farnesio.

Le Palais de la Mosquera, également connu sous le nom de Palais de l'Infant M. Luis de Borbón. Il a été construit par l'Infant M.Luis Antonio de Borbón y Farnesio, sixième fils de Felipe V et frère de Carlos III lequel, banni de la cour de Madrid après un mariage morganatique avec María Teresa Vallabriga, déplaçait sa résidence dans le Palais de Boadilla del Monte à Madrid à la ville de Arenas de San Pedro.

Données Historiques

Architecture: Architecture civile

Construction: Palais

Styles prédominants: Néoclassique

Période Historique: Époque contemporaine

Adresse

Camino de la Mosquera. Arenas de San Pedro. 5400 Ávila.

Plus d'information

Bureau de Tourisme de Arenas de San Pedro

Adresse:

C/ Triste Condesa 1 (Antiguo Mercado de Abastos). Arenas de San Pedro. 5400 Ávila.

Téléphone: 920 370 245

E-mail: turismo@aytoarenas.es

Page web: <http://www.arenasdesanpedro.es>

Oficina de Turismo Regional de Ávila

Adresse:

Casa de las Carnicerías. C/ San Segundo, 17. Ávila. 5001 Ávila.

Teléfono: 920 211 387

Fax: 920 253 717

Email: oficinadeturismodeavila@jcyl.es

Horaires et Tarifs

Ce site est pas responsable de tout changement d'horaire et tarifs réfléchis